



Mercredi 16 décembre 2017

Chers amis,

Le temps est venu de vous souhaiter de joyeuses fêtes de Noël sous les auspices de l'Enfant Jésus, qui nous dit si bien la tendresse de Dieu et sa joie de se donner à nous pour que nous vivions de Lui.

Je voudrais également profiter de cet envoi pour vous tenir informés de nouvelles touchant le couvent du Broussey.

Un événement a considérablement modifié la configuration de notre communauté : je veux parler du Chapitre Provincial, qui s'est tenu du 24 avril au 5 mai à Montpellier. Après m'avoir élu prier pour un nouveau mandat de trois ans, il a procédé à des changements notables de conventualité : le fr. Thierry-Pascal, après 18 ans de bons et loyaux services, intègre désormais la communauté de Montpellier, qui bénéficiera notamment de ses talents d'infirmier; tandis que fr. Marie-Pierre répond à l'appel de l'Afrique si longtemps désirée en rejoignant notre mission de Keur Mariama au Sénégal; le fr. Laurent-Marie, quant à lui, est envoyé au couvent de Trois-Rivières au Québec, suivi de peu par le fr. Robert, qui retrouve ainsi son pays d'origine. Quant au fr. Jean-Raphaël, il est nommé sous-prieur du couvent de Fribourg, en Suisse, qu'il a déjà fréquenté pour ses études de théologie. Ce ne sont donc pas moins de cinq frères qui ont quitté le Broussey. Fort heureusement, le P. Henri, notre nouveau Provincial, n'a pas manqué de pallier ces absences par le don de 4 nouveaux conventuels : frère Marie-Jean, auparavant résident au Québec, est nommé sous-prieur de la communauté; fr. Moïse, qui retrouve le Broussey après l'avoir quitté au précédent triennat pour un complément d'études à Fribourg; le fr. Benoît-Marie, nouvellement ordonné prêtre le 16 juillet lors du pèlerinage provincial de Lourdes; et le fr. Baptiste, qui a terminé son scolasticat toulousain et effectué sa profession solennelle en octobre dernier.

Toute cette communauté, constituée de 5 frères et 6 prêtres, va donc se mettre généreusement au service de la mission d'accueil spirituel qui est la sienne. Une mission devenue d'autant plus nécessaire que nous constatons une plus grande affluence à nos messes du dimanche, dans une chapelle entièrement repeinte, ainsi qu'à nos retraites et week ends spirituels. Le nouveau programme, que nous joignons à cet envoi, témoigne de cette vitalité communautaire. Tout comme les diverses propositions régulières, de notre rayonnement apostolique diocésain : groupes carmélitains; groupe de catéchèse pour adultes; haltes mensuelles pour les mères et pères de famille; mais aussi maintenant pour les enfants; écoles d'oraison en carême; groupe de formation à l'oraison pour étudiants et jeunes professionnels; confrérie du Scapulaire chez nos soeurs de Talence. Sans oublier l'apostolat traditionnel auprès des carmélites et des fraternités séculières du carmel.

Quant à nos bénévoles, ils nous offrent toujours leur présence et leur aide, à la porterie ou au secrétariat de l'accueil. Une mention spéciale pour Jean Moulet, qui ne manque jamais d'apporter son savoir-faire à la cuisine ou au jardin.

Notons que nos traditionnelles *Vendanges spirituelles* ont encore reçu un franc succès, malgré le temps pluvieux de ce 1^{er} octobre. L'après-midi de ce jour était l'occasion pour notre frère Pierre de développer tout son talent pour un concert autour des poésies de la petite Thérèse que nous fêtons en ce jour.

Au terme de la retraite provinciale du mois de septembre, nous avons pu fêter le 150^{ème} anniversaire de la fondation du Broussey : l'occasion pour nous tous de rendre grâce de la fidélité du Seigneur à notre égard.

Au seuil de cette nouvelle année, tous les frères du Broussey se joignent à moi pour vous souhaiter une sainte et bonne année 2018. Nous nous confions à votre prière pour poursuivre la mission qui est la nôtre, accompagnés de saint Joseph, son saint Patron et protecteur, qui siège maintenant dans le chœur de notre église, aux côtés de son Epouse, grâce au talent d'un artiste hongrois et le soutien financier de nombreux donateurs, à qui nous exprimons encore notre reconnaissance.

Fr. Jean-Gabriel et tous les frères du Broussey



Couvent Saint Joseph du Broussey
